

# Avez-vous besoin de retrouver la joie ?



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“En effet, le royaume de Dieu, ce n’est pas le manger et le boire, mais la justice, la paix et la joie, par le Saint-Esprit.” ([Romains 14:17](#))

Si notre joie vient seulement du fait que nous avons nos jouets et le ventre plein, c’est une fausse joie et elle ne durera pas.

Un de nos bons amis a quitté ce monde pour aller rejoindre le Seigneur, et tout au long de sa maladie il avait une paix, croyez moi,

qui ne vient pas d'ici bas. Par sa joie et sa paix dans la maladie, il a été un témoignage vivant d'une confiance inébranlable en son Dieu d'amour comme il l'appelait.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

En passant, vous n'êtes pas obligé d'attendre d'être malade pour vivre cette paix et cette joie. Aujourd'hui, faites juste le bon choix...

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)